



233 RUE ST HONORE, 75001 PARIS
 T +33(0)1 4271 2046
 www.favoriparis.com
 amy@favoriparis.com

LAFFANOUR
 GALERIE DOWNTOWN/PARIS



2019/2020

PARK MAGAZINE

page n°26 à 27

Nicolas Jan

PARK TENDANCES



**PARCOURS
 DESIGN
 À PARIS**

26



Par Nicolas Jan



PIÈCES RARES ET MOBILIER
 SIGNÉ DES PLUS GRANDS
 NOMS DU XX^E SIÈCLE
 À DÉCOUVRIR AU CŒUR DES
 GALERIES DE LA CAPITALE.



Park Hyatt Paris-Vendôme Magazine





233 RUE ST HONORE, 75001 PARIS
T +33(0)1 4271 2046
www.favoriparis.com
amy@favoriparis.com

LAFFANOUR GALERIE DOWNTOWN/PARIS



2019/2020

PARK MAGAZINE

page n°26 à 27

Nicolas Jan

La FIAC, foire internationale d'art contemporain de Paris, a intégré depuis quelques années une poignée de galeries dédiées au design.

La discipline se collectionne, les pièces rares affichent des prix dignes de grandes œuvres d'art. Parmi les meilleurs galeries à Paris, on retrouve Kreo qui a fêté ses vingt ans cette année. Ouverte en 1999 dans le XIII^e arrondissement au centre d'une rue dédiée à la création contemporaine, celle-ci se trouve à présent dans le VI^e arrondissement. Sa démarche est restée celle d'un laboratoire de création, la galerie Kreo commande des pièces originales aux designers avec qui elle travaille.

Au fil des années, les artistes les plus réputés ont collaboré avec Kreo comme Ronan & Erwan Bouroullec, Pierre Charpin, Naoto Fukasawa, Jaime Hayon ou encore Konstantin Grcic. L'autre grande galerie parisienne est celle de Patrick Seguin, qui a également fêté ses vingt ans cette année. L'espace situé à la Bastille a été conçu par l'architecte Jean Nouvel. Patrick Seguin représente les figures iconiques du design français comme Jean Prouvé, Charlotte Perriand, Pierre Jeanneret, Le Corbusier et Jean Royère. La galerie a réalisé un travail exceptionnel de recherche sur l'œuvre de Jean Prouvé, elle détient notamment une collection essentielle de ses maisons démontables. Philippe Jousse représente aussi à travers sa galerie l'œuvre de Charlotte Perriand, de Jean Prouvé et Jean Royère. D'autres figures majeures du design comme Pierre Paulin, Marc Newson ou encore Le Corbusier sont présentes dans la galerie Jousse Entreprise. La galerie Downtown s'est quant à elle spécialisée dans le travail des plus grands noms français tout en s'intéressant au design italien, japonais et brésilien. Les amateurs du design européen et américain du XX^e siècle ne manqueront pas la galerie d'Eric Philippe, située galerie Véro Dodat dans le I^{er} arrondissement. Depuis presque quarante ans, le galeriste s'attache à rassembler des pièces exceptionnelles comme du mobilier de Frank Lloyd Wright ou encore de Lina Bo Bardi, la grande architecte brésilienne.

Paris design circuit. Discover rare design pieces and furniture made by some of the biggest names of the 20th century at galleries across the capital. For the last few years, FIAC, the international contemporary art fair in Paris, has included a number of galleries dedicated to design. Design has become collectable, with some rare pieces reaching prices worthy of important artworks. Amongst the best galleries in Paris is Kreo, which celebrates its twentieth birthday this year. The gallery opened in 1999 in the 13th arrondissement, on a street dedicated to contemporary design, and has since moved to a different location in the 6th. To this day, it remains an incubator of creativity, commissioning original pieces from the designers with whom it works. Over the years, some of the most respected artists have collaborated with Kreo, like Ronan & Erwan Bouroullec, Pierre Charpin, Naoto Fukasawa, Jaime Hayon and Konstantin Grcic. The other major design-focused gallery in Paris is Patrick Seguin, which also celebrates its twentieth birthday this year. The gallery space, situated in Bastille, was designed by architect Jean Nouvel. Patrick Seguin represents some of the most iconic French designers like Jean Prouvé, Charlotte Perriand, Pierre Jeanneret, Le Corbusier and Jean Royère. The gallery has done an exceptional job at researching the work of Jean Prouvé and possesses an important collection of his demountable houses. Philippe Jousse represents the work of Charlotte Perriand, Jean Prouvé and Jean Royère at his gallery, and the work of other major design figures like Pierre Paulin, Mark Newson and Le Corbusier can be seen at Jousse Entreprise. The Downtown gallery specialises in the work of the most important French names, whilst also focusing on Italian, Japanese and Brazilian design. Lovers of 20th century European and American design should not miss an opportunity to visit the Eric Philippe gallery situated in Galerie Véro Dodat in the 1st arrondissement. For almost forty years, the gallerist has been collecting exceptional pieces such as furniture by Frank Lloyd Wright or Lina Bo Bardi, the great Brazilian architect.



ARK TENDANCES

Adresses

Galerie

GALERIE KREO
31 Rue Dauphine, 75006 Paris.
Téléphone : 01 53 10 23 00
www.galeriekreo.com

PATRICK SEGUIN
5 Rue des Taillandiers, 75011 Paris.
Téléphone : 01 47 00 32 35
www.patrickseguin.com

JOUSSE ENTREPRISE
18 Rue de Seine, 75006 Paris.
Téléphone : 01 47 00 32 35
www.jousse-entreprise.com

GALERIE DOWNTOWN
18 Rue de Seine, 75006 Paris.
www.galeriedowntown.com

ERIC PHILIPPE
25 Galerie Véro-Dodat,
75001 Paris.
Téléphone : 01 42 21 17 93
www.ericphilippe.com



Page de droite.
En haut à gauche © Pierre Paulin,
Galerie Jousse Entreprise.
En haut à droite © Studio Shapiro,
Galerie Downtown François Laffanour.
Au centre et à droite © Galerie Kréo.
En bas à gauche © Galerie Eric Philippe.
En bas à droite © Jean Prouvé,
Galerie Patrick Seguin. Page de gauche.
En haut © Charlotte Perriand,
Galerie Laffanour Downtown.
En bas © Galerie Kréo.